



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

**CÓRDOBA** 

www.diariocordoba.com

#### Resueltas más del 80% de las incidencias en la Línea Verde

G.C.01/07/2016

En Puente Genil se han resuelto más del 80% de las incidencias registradas a través de la Línea Verde. Así lo ha dado a conocer la concejala de Medioambiente, Verónica Morillo, al realizar un balance desde el pasado 1 junio del 2015 al 1 junio del 2016 sobre esta aplicación. La edil informó que de 1.085 incidencias comunicadas por la ciudadanía, 852 han sido resueltas, lo que se traduce en porcentaje en un 81,29% del total.

Por otro lado, aún se encuentran pendientes de solucionar 168 incidencias (un 15%) y sin proceder (porque no le corresponde al Ayuntamiento) 35 incidencias (un 3,23%). Según Morillo «el 55% de las incidencias que se reciben se encuadran en los departamentos de alcantarillado, acerado y mobiliario urbano». «Un total de 594 incidencias pertenecen a éste área», dijo la edil, quien explicó que «de ellas se había puesto solución a un 40 por ciento».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

### Manu Díaz completa la segunda línea del Ángel Ximénez

Este malagueño de 20 años procede del Antequera de Plata



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 30/06/2016

La incorporación oficial de Manu Díaz, por parte del Ángel Ximénez cierra lo que será la segunda línea del conjunto pontanés. Manu es un jugador de 20 años y 1,83, juega de extremo derecho y viene a completar esa posición junto al pontanés José Cuenca.

El malagueño llega procedente del Meridiano Antequera. En la anterior campaña jugó con el Torrelavega. El bagaje de este joven jugador es de 105 goles en 29 partidos. De esta manera

queda cerrada la segunda línea, donde estarán los siguientes jugadores: Curro Muñoz, Fran Bujalance y Jesús Melgar (EI); Ángel Paraja y Tomás Moreira (PI); José Cuenca y Manu Díaz (ED).

Catorce son los jugadores que tiene en la actualidad el Ángel Ximénez. Aún están por incorporarse dos o tres más, todos ellos de primera línea. El también malagueño Alberto Castro podría entrar en el equipo y aún quedaría el japonés Mekaru, del que tanto se habla. Por último, no se descarta la llegada de un lateral izquierdo. El gallego Rial es uno de los jugadores preferidos.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

## El Ayuntamiento resolvió el 81% de los más de mil avisos a la Línea Verde

Las advertencias de los ciudadanos versan sobre limpieza viaria, mobiliario urbano, plagas o problemas urbanísticos

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 01.07.2016 - 05:01

El servicio de resolución de consultas medioambientales y comunicación de incidencias en el equipamiento urbano del Ayuntamiento de Puente Genil, conocido popularmente como Línea Verde, recibió en su tercer año de funcionamiento un total de 1.085 avisos por incidencias, de las cuales 852 (81,2%) fueron solucionadas; 168 están en proceso de corregirse y otras 35 fueron denegadas por no encuadrarse en algunas de las tipologías que gestiona la herramienta, o no ofrecer datos suficientes como para poder ser tramitada.

La concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo (PSOE), puntualizó ayer que en la práctica totalidad de los casos "se les ha dado el oportuno traslado al departamento municipal correspondiente para que la anomalía fuera subsanada". Para Morillo, la puesta en marcha de esta iniciativa, que mantiene unos resultados porcentuales muy similares año tras año, garantiza, por un lado, la efectividad del sistema, y por otro convierte a la localidad de la Campiña Sur en una ciudad sostenible.

"Gracias a la implantación de este servicio se favorece el uso de las buenas prácticas medioambientales", destacó la edil, quien subrayó que el equipo de gobierno se siente "orgulloso de los resultados obtenidos hasta la fecha". "Por eso queremos agradecer la colaboración y participación los ciudadanos, que en estos meses nos han manifestado su satisfacción por el servicio que se presta", destacó.

La concejala de Medio Ambiente valoró la buena acogida de la aplicación, en la que pueden plantearse dudas de carácter medio ambiental que son resueltas a la mayor brevedad por parte de un equipo de expertos en la materia. Al mismo tiempo, se facilita información sobre ordenanzas, legislación básica, noticias medioambientales o eventos del sector.

El municipio de Puente Genil fue uno de los primeros municipios en poner en funcionamiento el servicio Línea Verde gracias a una aplicación que puede descargarse a través de smartphone o tableta. Según la responsable municipal, los vecinos han realizado una muy buena acogida del servicio, ya que pueden trasladar cuestiones relacionadas no sólo con la limpieza viaria, parques y jardines, mobiliario urbano, plagas de insectos y roedores, animales abandonados y cementerio municipal, sino también sobre urbanismo, alcantarillado, acerado o alumbrado público.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

#### Díaz refuerza al Ximénez

El extremo malagueño es la quinta incorporación de la entidad pontana

A. GARCÍA CÓRDOBA | 01.07.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez se mantiene muy activo en el mercado y ayer cerró la contratación por una temporada de Manu Díaz. El extremo malagueño procede del Antequera, club en el que coincidió con Quino Soler, actual preparador del cuadro pontano, y se convierte en el quinto fichaje de la entidad de Puente Genil. Según el comunicado remitido por el club pontanense, Díaz, de 20 años (1.83 metros de altura y 73 kilogramos de peso), destaca "por su gran eficacia en el ataque, algo de lo que dan constancia los 105 goles alcanzados la pasada temporada en sus 29 partidos disputados en la División de Honor Plata". Todo un valor de futuro y con una gran proyección.

A falta de un mes para que arranque la pretemporada, el Ángel Ximénez tiene el armazón de la plantilla para la temporada 16-17 prácticamente completado. De este modo, cuenta ya con 15 jugadores en su plantilla tras la incorporación de Díaz, la quinta tras la del ruso Mikhail Revin, el pivote Tomás Moreira, el serbio Ljbomir Josic y el canterano Jesús Melgar. Todos ellos se unen a los once efectivos que continúan de la pasada campaña y que son la gran columna vertebral del equipo pontano, que mantiene a Curro Muñoz, Chispi, Ángel Paraja, Oliva, Mario Porras, Nacho Moya, Álvaro de Hita, Rudovic y Fran Bujalance. Ahora la entidad pontana espera la decisión de Janja Vojvodic, que cuenta con la oferta de renovación, pero éste sigue sin decidir su futuro, al contar con ofertas de clubes de otras ligas y también de la Asobal.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# El Ayuntamiento resuelve más del 80 por ciento de las incidencias en la Línea Verde

Por Rocío Díaz - 30/06/2016



La concejala de Medioambiente, Verónica Morillo, ha realizado esta mañana un balance de lo que ha supuesto La Línea Verde desde el pasado 1 junio de 2015 al 1 junio de 2016. La edil informó que de 1.085 incidencias comunicadas por la ciudadanía, 852 han sido resueltas, lo que se traduce en porcentaje en un 81,29% del total. Por otro lado, aún se encuentran pendientes de solucionar 168 incidencias (un 15 por ciento) y sin proceder (porque no le corresponde al Ayuntamiento) 35 incidencias (un 3,23 por ciento). (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Según Morillo "el 55 por ciento de las incidencias que se reciben se encuadran en los departamentos de alcantarillado, acerado y mobiliario urbano". "Un total de 594 incidencias pertenecen a éste área", dijo la edil, quien explicó que "de ellas se había puesto solución a un 40 por ciento".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

En cuanto al área de Medioambiente, con limpieza viaria, parques y jardines, recogida de residuos, plagas y animales abandonados han existido un total de 480 incidencias, quedándose solucionadas casi un 50 por ciento.

Desde el Ayuntamiento han realizado por tanto un balance positivo del "alto porcentaje de incidencias resueltas" en comparación con otros municipios. Tras anunciar la concejala de Medioambiente que ampliarán el catálogo de áreas de incidencia, invitó a la ciudadanía a continuar utilizando esta herramienta, que permiten al ciudadano comunicar las incidencias que se producen en su ciudad y realizar cualquier consulta ambiental al Ayuntamiento.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Un pasacalle en la Noche de la Mujer y un cantajuegos infantil entre las novedades de la verbena de Sotogordo



Por Rocío Díaz - 30/06/2016

Los próximos días 1,2 y 3 de julio la aldea de Sotogordo celebra sus fiestas en honor a San Pedro. Una festividad repleta de actividades entre las que cabe destacar, el viernes 1 de julio, la Noche de la Mujer con unos pasacalles y la recuperación de la coronación de la Reina de las Fiestas, así como el sábado 2 de julio la celebración de un cantajuegos infantil como principales novedades este año. (TODA LA

INFORMACIÓN HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

La Noche Flamenca de Sotogordo, que cumple este año su vigésimo novena edición, tendrá lugar el viernes 1 de julio a las 23.30 horas en el Centro Socioeducativo "Rafael Ruiz". Al cante, estarán presentes: Miguel de Tena, Vicente Cáceres, Jorge Vílchez y Óscar González; al toque: Antonio Cáceres y Jesús Zarrias; y al baile: María Jesús Cortés, Angelín (a la guitarra) y Sandro Ruiz (a la percusión). El evento, presentado por Rafael Ruiz Romero, será gratuito.

Francisco Jesús Guerrero, presidente de la Hermandad de San Pedro informó una a una de las actividades a realizar por parte de la organización, desde que comiencen el viernes 1 de julio a las 22.00 horas con la inauguración del alumbrado, hasta una fiesta con djs que se celebrará el domingo 3 de julio a partir de las 23.30 horas, con entrega de premios como colofón. Ese día 3 de julio se llevará a cabo a partir de las 20.30 horas la tradicional misa y procesión de la imagen de San Pedro por las calles de la pedanía.

Desde la aldea de Sotogordo invitan a toda la población a disfrutar de sus fiestas.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

## El barrio de las Cantarerías celebra su verbena durante este fin de semana



Por Redacción - 30/06/2016

Las Corporaciones Bíblicas Las Apariciones de Jesús y Los Doctores de la Ley (La Sentencia de Jesús), con la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil, vuelven a organizar durante el primer fin de semana de julio (1, 2 y 3) la tradicional verbena del barrio de las Cantarerías en honor a San Pedro. Tras varios años desaparecida, la verbena fue recuperada por estos hermanos, el pasado año, contando con un gran éxito de participación por parte de los vecinos. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

Se trata de una verbena con gran tradición en el pueblo, que tiene sus orígenes desde finales del siglo 19 y cuyo objetivo es engrandecer un barrio tan histórico como el de las Cantarerías.

Al igual que el año pasado la verbena estará situada entre la rotonda y la Plaza de la Mananta y destaca en su amplio programa de actividades la inauguración del alumbrado y la actuación de la Academia de baile flamenco de Sergio Moreno el viernes por la noche y la actuación del coro Virgen de la Estrella el sábado sobre las 22:30 de la noche. El Trío Marfil amenizara las noches de velada con un amplio repertorio de canciones para todos los gustos. ENTREVISTA Y TODA LA INFORMACIÓN HOY EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV (20:30 HRS) GRUPO COMUNICA

Desde ambas corporaciones invitan a toda la población a disfrutar de esta popular verbena

minuto90

www.minuto90.com

### Manu Díaz ya es jugador del Ángel Ximénez

El joven malagueño llega a Puente Genil para acompañar a Cuenca en el extremo derecho



30 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil sigue dando nombres de los jugadores que van a componer la plantilla de la temporada 2016/2017, en la que el club que preside Mariano Jiménez estará por cuarta vez consecutiva en la ASOBAL. El último fichaje que se ha hecho oficial es el del extremo derecho





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

malagueño Manu Díaz, procedente del Balonmano Torcal de Antequera y que firma por un año.

Destaca por su juventud (20 años), su altura (183 cm) y su peso (73 kg); así como por sus números de la pasada campaña con el conjunto malagueño, con el que superó el centenar de goles en 29 encuentros. Esto no ha pasado desapercibido para Quino Soler, que consciente de su calidad y talento, volverá a contar con sus prestaciones tras entrenarle también en la entidad antequerana, que competirá en Primera Nacional por problemas económicos.

Con este anuncio, el Ángel Ximénez ya cuenta con quince jugadores en plantilla a la espera de que se confirme un refuerzo más. Todas las quinielas apuntan al primera línea japonés Atsushi Mekaru, ya que la opción de Alberto Castro se aleja pese al interés del jugador en jugar en Puente Genil. Por otra parte, aún no hay novedades sobre el futuro del serbio Janja Vojvodic, quien parece estar más fuera que dentro del cuadro cordobés.



www.minuto90.com

### El Salerm Puente Genil volverá al trabajo a finales de julio

El equipo de Puentenueva espera la confirmación oficial del inicio de la División de Honor

30 de junio de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil volverá al trabajo no antes del 25 de julio. El cuerpo técnico ha fijado esta fecha para que los jugadores vuelvan a abrocharse las zapatillas y arranquen semanas de intenso trabajo físico, técnico y táctico para llegar en el mejor estado de forma posible al inicio de la competición, que se prevé para el primer o segundo fin de semana de septiembre. Dicha decisión está en manos de la Federación Andaluza de Fútbol, que se reunirá en las próximas semanas para confirmar el comienzo oficial de las distintas categorías del fútbol andaluz así como una novedad importante y que afecta a los ascensos y descenso de categoría en la División de Honor.

Según ha podido saber minuto 90.com, sólo los dos primeros clasificados lograrían ascender directamente a Tercera División, quedando suprimida la disputa de un play-off al que hubiesen accedido los posicionados entre el segundo y el quinto puesto. Y es que hace casi un año, cuando se aprobó la configuración de la División de Honor en una asamblea, se acordó que los primeros de cada uno de los dos grupos de la nueva categoría conseguirían sellar su billete para Tercera y que el segundo se lo jugasen en eliminatorias de ascenso del segundo al quinto clasificado.

Por otra parte, en el capítulo de descensos, todo dependerá de los equipos que pierdan la categoría en los grupos IX y X de Tercera, porque por motivos de configuración de grupos tanto en División de Honor como en Tercera, podrían descender entre cuatro y seis equipos. Esta medida sí que preocupa a los clubes que van a competir en la categoría recién creada ya que tendrán que hacer una importante inversión para mejorar sus plantillas si no quieren verse en la zona peligrosa durante la competición.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



### Manu Díaz, la quinta cara nueva para Quino Soler

El extremo derecho y el entrenador seguirán juntos tras su paso por el Meridiano Antequera | El nuevo jugador del Ángel Ximénez hizo 105 tantos el pasado ejercicio



David Jurado 30/06/16 17:59

El Ángel Ximénez sigue con su incesante actividad esta semana, prácticamente a fichaje por día. Hoy el acuerdo anunciado por la entidad atañe al extremo derecho malagueño Manu Díaz, que se vincula al club por una temporada.

Manu Díaz, jugador de 20 años de 1,83 metros de altura y 73 kilos de peso, procede del Meridiano Antequera, donde realizó un magnífico trabajo a las órdenes de Quino Soler, el nuevo entrenador del club pontanés. Así que ambos seguirán

trabajando juntos pero en la Liga Asobal.

Díaz destaca sobre todo por su gran eficacia en el ataque, algo de lo que dan constancia los 105 goles alcanzados la pasada temporada en sus 29 partidos disputados en la División de Honor Plata. Debe ser la competencia del capitán pontano José Cuenca.

Con el malagueño ya son cinco los refuerzos cerrados por el club, tras Tomás Moreira, Ljubomir Josic, Jesús Melgar y Mikhail Revin. Con los diez jugadores que siguen del pasado ejercicio, Oliva, De Hita, Cuenca, Porras, Paraja, Moya, Muñoz, Rudovic, Bujalance y Chispi, ya son 15 los hombres a las órdenes de Quino Soler.